



ふたつい

ふたついの子
ふたついの子
ふたついの子
ふたついの子
ふたついの子



校是：みんな仲良し 夢ある子ども 能代市立二ツ井小学校 R6. 3. 19 (火) No.21

40名の卒業生！学び舎を巣立つ ご卒業おめでとうございます

～令和6年3月12日(火)卒業証書授与式～



三月十二日(火) 穏やかな天候に恵まれた佳き日。能代市副市長小野○様をはじめ、九名のご来賓の皆様、保護者の皆様、そして在校生、教職員に見守られ、「威風堂々」が流れ卒業生四十名が入場。緊張した面持ちながら真新しい制服をまとった姿で堂々と前進する卒業生に、目頭が熱くなりました。

卒業証書授与では、真剣な表情が、新しい一歩を踏み出すという強いましい言葉では、一人一人のよさを話すと、うなずきながら聞く子や礼する子もいて、本当に愛おしく感じました。自分のよさを大切に、自分を信じてほえみをもって進んでほしいと伝え、決意を新たにしているように見えました。小野副市長様からは、大谷翔平選手を例に、憧れをもち、高い目標に向かって努力を続ける、是非夢を実現してほしいという激励のお話を、鈴木PTA会長様からは、四苦八苦の意味と中学校では、大いに苦しみ、悩んで、もがいて、その先の喜びを感じ取ってほしいと励まされました。

呼びかけが始まり、六年間の思い出や感謝の言葉、六年生の歌「帰る場所」そして全校の歌「明日へつなぐもの」が体育館に響き、在校生と卒業生の心が一つになりました。最後の見送りは、5年生有志による卒業生へのサプライズメール！確かに伝はる引き継がれています。卒業生はみなさん、保護者の皆様とこれまでも、二ツ井小学校の応援として在校生を見守って下さい。

令和5年度修了式 祝進級 3月21日(木) 春休み、事故なく安全に！！

明後日の修了式では、各学年の代表者に修了証を渡します。進級おめでとうございます！
【各学年の証書授与代表者】

- 1年 荒谷 ○○さん
- 2年 市川 ○○さん
- 3年 淡路 ○○さん
- 4年 工藤 ○○さん
- 5年 伊藤 ○○さん
- 児童代表あいさつ 5年佐藤○○さん

車椅子1台を寄付します 皆様のご協力に感謝いたします

～アルミ缶、プルタブ回収の収益より～
今年度、二ツ井めぐみ園へ車椅子を贈呈する予定です。昨年同様、環境委員会で行っているアルミ缶、プルタブ回収で得た収益を福祉事業貢献のために活用したものです。

今年度も地域に感謝の気持ちを届けることができ、本当によかったと思います。今後も地域のためにできること、地域を元気にできることを考え、取り組んでいきます。



今後の主な学校行事予定

- 3/22 (木)～4/3 (水) 春休み
 - 3/25 (月) PTA三役会
 - 3/28 (木) 離任式 (全校出校日)
 - 4/4 (木) 新任式・始業式
*全校5時間授業
 - 4/5 (金) 入学式
*全校5時間短縮授業 (通称ゴゴタン)
 - 4/11 (木) 1年生給食開始
 - 4/14 (日) PTA授業参観・総会
 - 4/15 (月) 振替休業日 (PTA)
 - 4/16 (火) 会議のためゴゴタン
 - 4/18 (木) 全国学力・学習状況調査
- ★「ゴゴタン」の日は14:30頃下校、スクールバスは14:35です。

ソフト大賞、入賞おめでとう！

5年 畠山〇〇さん「エコバード」

第30回秋田県ソフト大賞に、畠山〇〇さんの作品が、見事入賞しました。なかなか入賞できない難しいコンテストです。今年のテーマは「未来～夢のアイデア～」でした。〇〇さんの考えた「エコバード」は、「買った物を家まで運んでくれるエコバック」です。

羽にひらがなボードがあり、運んでほしい場所を入力すると、そこまで飛んで届けるのだそうです。プレゼントをするときにも便利と書かれていました。小さくなって持ち運べるのもいいですね。

『人間が想像できることは、必ず実現できる』という言葉があります。想像力を働かせて、いろいろな夢を実現する子どもたちの未来に、期待しています。



二ツ井町赤十字奉仕団の皆様、 手作り雑巾の寄贈を ありがとうございました！

3/8 (金)に、能代市二ツ井町赤十字奉仕団を代表して藤田さんと成田さんより手作り雑巾50枚をいただきました。6年生から委員会を引き継いだ保健委員会の5年田口〇〇さんと七尾〇〇さんが、代表で受け取りました。一枚一枚手縫いで製作して下さいました。大切に使用させていただきます。



第3回学校運営協議会 2/27 (火)

～委員の皆様の評価は概ね良好でした～

委員の皆様より今年度の学校の取組について評価していただき、来年度についてのご提言をいただきました。

成果としては、小・中連携を通して共通の課題が出され、それに向かい、地域からの協力を得ながら児童生徒の活動が行われたこと、7月に小学校体育館が避難所として開設されたことを受けて、防災をテーマとした熟議を行い建設的な意見が出されたこと等です。

課題としては、自立プランなどはやや形骸化してきているので重点を決めて子どもたちの課題解決を図っていくこと等が出されました。来年度の学校運営に生かしていきます。

これまで本当にありがとうございました。今後もよろしくお願い致します